

# 宗岡中だより



12月号 令和3年12月1日(水)  
志木市上宗岡1-8-1 TEL 048-471-2241

## 「師走」

校長 林 孝 安

12月、師走です。あと1ヶ月で令和3年が終わろうとしています。コロナ禍での新たな生活様式が始まって約2年が経ち、この夏の「第5波」では8月中旬に全国の1日の感染者数が25000人を上回るなど、過去にない規模となりました。9月以降、全国的にも新型コロナウイルス感染症新規感染者数は減少し、下げ止まり感もありますが、このまま収束を迎えてほしいものです。ニュース等では今冬に第6波到来を予測しているようですが、同時にインフルエンザの大流行もありえると言われております。新型コロナウイルス感染症はもちろんですが、インフルエンザ罹患による学年閉鎖や学級閉鎖が無いことを祈るばかりです。

さて11月2日(火)4日(木)20日(土)の学校公開日に、保護者の皆様にはお忙しいなか、多数おいでいただきありがとうございました。生徒たちは来校者に意識しながらも、どの日も自分を精一杯表現しながら頑張っている姿が印象的でした。また小学校の保護者の方も多くご来校いただきました。部活動公開では、保護者と児童が一緒に来校し、日が暮れても熱心に見入っている姿がありました。本来でしたら、部活動体験会等を催し、小学校との連携が深めていければ良いのですが、コロナ禍のため小学校との交流の実施も難しい部分が多くありますが、今後実施できるよう検討していきたいと思っております。

今年度の12月は大きな行事はなく、冬休みに向け充実した学校生活を送らせていきたいと思っております。2学期終業式は12月24日(金)、3学期始業式は、「成人の日」の祝日の関係で、今年度は1月11日(火)となり、例年に比べ冬季休業日は3日間拡大されております。年末年始、事故等に気をつけて有意義に過ごして欲しいと思っております。この1年、地域や保護者の皆様には大変お世話になりました。心より感謝申し上げます。今後も本校の教育活動にご支援を賜りますようお願い申し上げます。

○冬季休業中のPCR検査及び新型コロナウイルス感染症の連絡について  
さくら連絡網の「学校へ連絡」「備考」を活用してください。

(新型コロナウイルス感染症に関して、PCR検査、本人・同居家族の感染についての第一報をお願いします。学校休業日に確認の連絡をいたします。)

※特に12月29日(水)から1月3日(月)までの年末年始6日間、学校には日直が不在となります。